
    
 

ATA 07/2025 
   
 

   Aos dezenove dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, na Câmara Municipal de 
Vereadores, às doze horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa 
Ordinária, com a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O Presidente Paulo Cesar 
Miranda saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Ata 06/2025 - 
aprovada por unanimidade. Tribuna: Silvia P. da Costa, PSDB, saudou a todos e disse querer 
reforçar o seu pedido de indicação, que é a colocação de uma lixeira nas proximidades da Sociedade 
do Ano Bom Alto. Explicou que, realizando algumas visitas lá pelas localidades, conversando com os 
moradores, percebeu a necessidade e a importância dessa lixeira próxima à sociedade, pois também 
a coleta do lixo é realizada na madrugada pelo caminhão e sem horário fixo dele passar. Falou que 
os moradores precisam colocar esse lixo durante a tarde, final da tarde, anterior ao recolhimento e, 
muitas vezes, esse lixo é carregado por animais, poluindo o meio ambiente também. Desta forma, 
salientou estar pedindo para a Administração a possibilidade da instalação dessa lixeira. Informou 
que nesta quinta-feira, dia vinte de março, comemora-se a data de emancipação do nosso município, 
trinta e três anos de construção da história de Colinas. Disse que é preciso celebrar a força e a união 
do nosso povo, que lutou e segue lutando por uma Colinas melhor para todos. Afirmou seu 
compromisso de trabalhar defendendo os interesses da nossa população, trabalhar com igualdade 
para todos, um pedido que escuta muito da população, é preciso servir a todos com o 
respeito que merece.  Comentou que, mais que uma data é o momento para valorizar o trabalho 
realizado por todos e seguir fiscalizando, escutando, apoiando e aprovando os projetos que façam 
Colinas crescer. Disse seguir sua caminhada para fazer Colinas um lugar melhor de viver, mantendo 
viva a garra e a coragem que a define. Para encerrar, convidou todas as mulheres a participarem no 
dia vinte e dois da Caminhada das Mulheres, com a saída às oitos horas, em frente do CRAS, até o 
Auditório Municipal. Informou que às oitos horas terá um café, servido para mulheres, às nove horas 
terá uma apresentação de uma peça de teatro. Falou que, para melhor organização, é importante as 
mulheres confirmarem a sua presença no CRAS. Disse ainda que, no dia vinte e cinco de março 
terão o Encontro Crescer Mulher, às dezoito horas e trinta minutos, no local Corvo Esporte Bar, 
evento organizado pelo Sicredi, no Programa Crescer. Informou que é importante, realizar o contato 
com a confirmação da participação, pedindo para as mulheres não perderem. Comentou que pelos 
grupos, esses convites já devem estar rodando e que também ali tem um link onde as mulheres 
entram, podem fazer a inscrição, no máximo até domingo para poder o Sicredi organizar o café que 
vai ser servido. Justines F. Gentilini, PSDB, saudou a todos e falou da visita que recebeu do 
Deputado Neri o Carteiro. Disse que, na oportunidade, falaram sobre demandas e também entregou 
a Moção de Repúdio, que aprovaram nesta Casa, contra a proposta do Governo do Estado do Rio 
Grande do Sul, que visa a instalação do sistema Free Flow nas Rodovias do Vale do Taquari, para 
ser entregue ao Governo do Estado. Informou que o Deputado Neri, comprometeu-se levar para 
entregar ao governo do Estado e também para a Concessionária. Agradeceu ao Deputado pela visita 
que foi muito produtiva. Comentou que também receberam a visita do assessor da deputada Nadine, 
Ederson da Rocha que é apoiadora do projeto Mil Mudas, Mil Sonhos, projeto seu e da colega Silvia 
do PSDB. Mencionou estarem auxiliando na realização do mesmo, se houver a adesão da Secretaria 
da Educação aqui do município de Colinas. Disse que esteve presente nesse encontro a vice-prefeita 
e atual secretaria da educação, Maristela, bem como a professora Deise da escola municipal, a 
professora Carla, de Almirante Tamandaré, e a Aline Costa Ganasini, vereadora de Encantado, 
ambas envolvidas com esse projeto, sendo que apresentaram o mesmo para os presentes, que 
mostraram bastante interesse. Informou que nessa oportunidade entregou a Moção de Repúdio, 
aprovada nesta Casa, contra a proposta do Governo do Estado Rio Grande do Sul que visa a 
instalação do sistema Free Flow nas rodovias da Região do Vale do Taquari, para ser entregue a 
deputada Nadine. Disse que contam com o apoio da mesma. Dando continuidade, falou também do 
Anteprojeto de Lei sobre a coleta seletiva de lixo, encaminhada por ela e pelos colegas Vereadores 
do PSDB e PP. Explicou que o mesmo tem por objetivo a separação, redução, reciclagem, destinação 
final adequada, enfim, uma análise reflexiva acerca da produção dos resíduos sólidos e 
principalmente da relação que a população tem com o mesmo. O sucesso dessas ações depende de  



 
um trabalho de educação e conscientização da população, envolvendo associações, escolas, enfim, 
toda a comunidade. Informou que encaminharam também o pedido de que seja revestido com 
material antiderrapante o piso defronte as salas do Cartório, Posto do Banrisul, Secretaria da 
Educação, EMATER, Correios, CRAS, neste Município de Colinas, que além de embelezar, traria 
mais segurança para quem transita por lá. Disse que solicitei também que estudem a possibilidade 
de asfaltar a Estrada Municipal 31 de Outubro, na Linha 31 de Outubro, pois a mesma ainda é de 
chão batido e tem muita poeira devido ao fluxo de veículos, lembrando que temos 4 comércios e para 
eles também seria de grande valia ter a estrada asfaltada. Esperam apoio dos colegas na aprovação 
dessas demandas. Finalizando, comentou que não poderia deixar de falar sobre o aniversário do 
Município de Colinas, que amanhã completa trinta e três anos de emancipação, dizendo que nossa 
população está de parabéns, pois continua firme nessa caminhada, mesmo enfrentando tantos 
desafios que vividos nos últimos anos. Parabenizou a população, a todos governantes, que já foram, 
os atuais e Colinas. Emerson Pott, PP, saudou a todos e colocou sua posição sobre o anteprojeto 
de lei número um de dois mil e vinte e cinco da sua colega Justines. Acha de muita importância esse 
anteprojeto porque estamos no ano de dois mil e vinte e cinco e já passou o tempo onde devemos 
cuidar mais do meio ambiente e do mundo, sendo que, depois não adianta a gente ficar só se 
queixando. Disse que é um projeto que vai ter que ter um começo para mais tarde a gente colher 
esses frutos, não adianta em dois mil e vinte e cinco recolher todo o lixo de Colinas e mandar para 
um aterro sanitário. Comentou que mandamos todo o lixo para um aterro sanitário, onde veem que 
muitos outros municípios já estão muito à frente, já estão com esse projeto de reciclagem. Desta 
forma, acha que é muito importante, pedindo a colaboração dos meus colegas vereadores e o 
entendimento também do Executivo, para que levem em conta, em consideração, esse projeto muito 
importante e que todos façamos um trabalho juntos, unidos, para que isso aconteça, pois irão colher 
frutos lá na frente. Dando continuidade, falou querer deixar sua homenagem e parabenizar o 
município de Colinas pelos trinta e três anos, dizendo ter muito orgulho de viver nessa cidade, pois a 
história de Colinas se confunde um pouco com a sua história. Comentou que veio para Colinas em 
noventa e três, primeiro ano de Colinas, era um piazote, onze anos, não conhecia praticamente 
ninguém, hoje, construiu família aqui, sua esposa é servidora pública, trabalha para a população de 
Colinas e ele se elegeu vereador e trabalha para a população de Colinas. Disse que tem uma 
empresa prestadora de serviços há mais de 20 anos no município de Colinas e que tem muito orgulho 
dessa cidade, dessa terra, e acredita que todos devem ter orgulho da cidade onde moram, e se 
colocar no compromisso de cada vez trabalhar mais para esse município se tornar melhor. Falou que 
essa é a sua posição. Após, informou querer fazer uma leitura do hino de Colinas como uma forma 
de homenagem, pois acha essas palavras muito importantes, muito bonitas e assim o fez: "Meu 
orgulho é viver nesta terra, que encanta e tem tradição, onde há paz, alegria, cultura e riqueza que 
brota no chão. Minha cidade, Colinas, digo com toda a emoção, minha cidade, Colinas, eu canto de 
coração. Deus, premiou esta terra tão linda, de encantos dotou sem contar, as águas que corem nos 
vales e as colinas verdes sem par. Nesta nossa cidade, o futuro resplandece na educação, na fé, na 
vida, na luta, no trabalho e na união." Parabenizou Colinas, e parabenizou o povo colinense. O 
Presidente Paulo Cesar Miranda, MDB, convidou o Vice-Presidente da Casa para dar continuidade 
aos trabalhos, podendo assim fazer uso da tribuna. Saudou a todos e parabenizou a toda a 
comunidade de Colinas, que amanhã completa trinta e três anos da nossa cidade. Disse ter muito 
orgulho de ver tantas pessoas que lutaram para que nós tivéssemos um crescimento e se dedicaram. 
Comentou que também não pode deixar de parabenizar a dedicação de todos os envolvidos na nossa 
preparação para a nossa Páscoa, em especial ao Maninho, que está se dedicando ao máximo, dia e 
noite praticamente, para deixar a nossa cidade linda. Agradeceu a Secretaria de Obras por ter 
atendido o seu pedido para fazer a roçada no Santo Antônio, onde o mato estava muito grande, não 
só na Santa Antônio, inclusive, todo o nosso interior de Colinas estava no matagal, pois Colinas foi 
abandonada desde outubro. Explicou que no ano de dois mil e vinte e cinco, quando assumiram a 
Administração, os funcionários públicos estavam de férias no mês de janeiro e mês de fevereiro, 
então, foi um começo muito, muito difícil. Por isso, parabenizou o Secretário de Obras por toda a sua 
dedicação e agradecer ele especialmente por ter atendido o seu pedido na Santo Antônio. Disse que 
também não posso deixar de falar do nosso interior, pois hoje há muitos lugares no escuro por 
questão de muitas lâmpadas queimadas e a empresa que hoje trabalha na manutenção esqueceu 
de Colinas. Informou ter comentado com o prefeito para que essas coisas fossem resolvidas, pois  



 
também são coisas que vem do ano passado, o município está assumindo a bronca, e eles, como 
vereador, estão sendo cobrados, mas não está deixando de conversar com a Administração, com os 
órgãos competentes para que isso seja solucionado. Pediu um pouquinho de calma para a população, 
é preciso entender que estão aqui se dedicando ao máximo para dar o melhor para o município, 
sendo que isso, inclusive, é uma de suas conversas com a Administração. Explicou que está sendo 
contratado o serviço terceirizado para termos uma melhoria no nosso município, não só na cidade, 
como no interior. Falou que estão muito felizes, mas também cheios de compromissos e obrigações. 
Dando continuidade, comentou que também não poderia deixar de pedir hoje de noite a colaboração 
dos demais colegas na sua indicação que coloquei na minha primeira sessão, uma coisa que 
prometeu para todo eleitor que me confiou o voto e aquele que não confiou também, pois tem o 
mesmo valor para ele, que foi uma indicação de pedir um auxílio para o Projeto Renascer. Desejou 
um boa noite especial aos representantes da escolinha presentes na Casa e pediu a colaboração 
dos demais colegas para que esse auxílio seja aprovado nessa noite. Também comentou um 
pouquinho sobre a situação da nossa cidade, dizendo que os colegas comentaram sobre um pedido 
de um piso melhor, da Emater até o CRAS, com o qual concorda plenamente, mas, em primeiro lugar, 
citar o nome da Administração novamente aqui pela atenção especial que eles estão dando na volta 
da nossa Prefeitura e Câmara de Vereadores, onde, se forem ver, isso até tinha limo no chão, isso 
estava uma imundice, isso estava totalmente abandonado. Ressaltou que hoje está sendo feito um 
serviço de limpeza e manutenção de todos os órgãos públicos aqui de Colinas. Afirmou que seu voto 
é sim, para que isso seja aprovado e seja feito, mas aos vereadores novos, como o Emerson, a 
Justines, cheios de vontade para trabalhar, apoia eles sobre isso aí, entretanto, a questão é que isso 
podia ter sido feito tudo antes também, agora, tudo é com pressa, é tudo corrido e espero que possam 
dar o seu melhor. À parte, a Vereadora Justines F.Gentilini. pediu a palavra, dizendo que  não 
estava aqui nos quatro anos passados. Paulo falou que se referiu a Vereador novo e Vereadora 
nova, que acabou de citar, falando para ela escutar amanhã o seu videozinho, que irá entender. 
Novamente parabenizou Colinas por tudo que juntos construíram nesses trinta e três anos. Projetos: 
Projeto de Lei nº 022.01.2025: Autoriza a instituição do Concurso de Melhor Ornamentação de 
Páscoa, edição 2025, denominado “Páscoa Encantada de Colinas: a Reconstrução”, define a 
premiação, indica recursos, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
nº 023.01.2025: Autoriza o Poder Executivo a contratar emergencial e temporariamente para atender 
excepcional interesse público cargo de Merendeira Escolar, e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 024.01.2025: Autoriza o Poder Executivo a prorrogar até 31 de 
dezembro de 2025 a vigência do Plano Municipal de Educação, aprovado por meio da Lei nº 1.626, 
de 6 de junho de 2015, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 
025.01.2025: Autoriza o Poder Executivo a concretizar parceria voluntária com o Centro Cultural 
Morgenstern, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 026.01.2025: 
Autoriza o Poder Executivo a concretizar parceria voluntária com a Associação Projeto Renascer, e 
dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 027.01.2025: Autoriza o 
Poder Executivo a efetuar abertura de Crédito Especial no valor de R$ 50.000,00 (Cinquenta mil 
reais), e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 028.01.2025: 
Autoriza o Poder Executivo a contratar emergencial e temporariamente para atender excepcional 
interesse público um (a) professor de Língua Alemã, e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei CM nº 003.2025: Dá a denominação oficial de Estrada Municipal 
Armindo Rother à via pública sem denominação, situada neste município, e dá outras providências. 
Retirado pelo autor. Anteprojeto de Lei nº 001.2025, de 12 de fevereiro de 2025: Dispõe sobre a 
“Instituição da Coleta Seletiva de Lixo no âmbito do município de Colinas”, e dá outras providências. 
Aprovado por unanimidade. Indicações: Indicação nº 012.2025: Indica ao Poder Executivo que, 
através de Secretaria competente, estude a viabilidade de revestir com material antiderrapante o piso 
defronte as salas do Cartório, Posto do Banrisul, Secretaria da Educação, Emater, Correios e CRAS, 
neste município de Colinas. (Indicação: vereadores Emerson Pott – PP; Odilo A. da Costa – PSDB; 
e Justines F. Gentilini – PSDB). Aprovada por unanimidade. Indicação nº 015.2025: Indica ao 
Poder Executivo que, através de Secretaria competente, estude a possibilidade de asfaltar a Estrada 
Municipal 31 de Outubro, localizada na Linha 31 de Outubro, neste município de Colinas. (Indicação: 
Justines F. Gentilini – PSDB). Aprovada por unanimidade. Indicação nº 016.2025: Indica ao Poder 
Executivo que, através de Secretaria competente, estude a possibilidade de colocar uma lixeira  



 
grande, com tampa, próximo à Sociedade da Linha Ano Bom Alto, neste município de Colinas. 
(Indicação: Silvia P. da Costa – PSDB). Aprovada por unanimidade. Nada mais havendo, o 
presidente encerrou a sessão às doze horas e trinta minutos e convocou próxima sessão para o dia 
dois de abril de dois mil e vinte e cinco, no mesmo local e horário. Sala das Sessões da Câmara 
Municipal de Vereadores de Colinas, dezenove de março de dois mil e vinte e cinco. 
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